

COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO SOBRE LA SITUACIÓN EN EL PARAGUAY

Los países del Grupo de Río manifiestan su más enérgico rechazo al conato de golpe de Estado ocurrido en el Paraguay en la madrugada de día de hoy y expresan su respaldo y total solidaridad con el Presidente Luis Angel González Macchi, el Gobierno y el pueblo paraguayo, y su satisfacción por la superación de estos lamentables acontecimientos.

Reafirman la vocación democrática del Grupo de Río y la voluntad política de sus países miembros de defender la institucionalidad democrática y el Estado de Derecho así como su firme compromiso con los ideales democráticos.

Reiteran el respeto a las instituciones democráticas y a los derechos humanos que son valores esenciales del Grupo de Río.

El Grupo de Río continuará observando con especial atención el desarrollo de los acontecimientos en la República de Paraguay.

Bogotá, D.C, 19 de mayo de 2000.